

- Jules :** Dire « d'étreindre les inconnus » semble être une bonne idée, mais est-ce possible ? Les humains sont-ils si magnanimes ?
- Diana :** Eh bien, c'est certainement plus facile à dire qu'à faire. Mais en même temps, pourquoi s'attendre au pire de la part des autres ?
- Andrei :** Pourquoi s'attendre à quoi que ce soit ? L'espérance sème les graines de la frustration.
- Rea :** Personnellement, je pense que l'espérance est programmée dans notre renoncement aux espérances.

FAIRE LA PAIX : Approche de la paix étape par étape

**Etreindre les amis et aider les inconnus
sont de modestes manières de favoriser la paix.**

**Dire « non » à l'avarice et aux préjugés
sont de petits pas vers l'harmonie.**

**La paix paraît lointaine et inaccessible
mais nous pouvons créer de petites parcelles de paix
et au fil du temps,
cela n'est-il pas une grande chose ?**

- Pixxâkiû :** Les humains n'ont-ils pas recherché la paix depuis la nuit des temps ?
- AR3X108 :** Qui sait ? Une chose est certaine : ce mot reçoit beaucoup d'intérêt de pure forme.

- T Newfields (Trad. Marie-Claire P.M.)

Com. : 1998 Shizuoka • Fin. : 2016 Tokyo

